



Auch, le 29 avril 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Collège Hubert Reeves : reprise des cours assurée ce matin grâce à une mobilisation rapide et coordonnée**

À la suite de l'incendie survenu ce lundi 28 avril au 3<sup>e</sup> étage du collège Hubert Reeves de Fleurance, impliquant des panneaux photovoltaïques en toiture, les cours ont pu reprendre normalement dès ce mardi matin.

Cette reprise rapide a été rendue possible grâce à la mobilisation exemplaire des équipes du Département du Gers, en étroite collaboration avec les équipes éducatives, permettant une remise en sûreté efficace de l'établissement.

Le feu, maîtrisé dans les minutes qui ont suivi son déclenchement grâce à l'intervention rapide des sapeurs-pompiers du SDIS 32, avait causé des dégâts limités à une partie de la toiture et à une salle de classe uniquement. L'évacuation des élèves et du personnel s'était déroulée dans le calme.

Le Conseil départemental tient à remercier l'ensemble des intervenants pour leur professionnalisme et leur réactivité, qui ont permis d'assurer la continuité de l'enseignement dans les meilleures conditions.